ディープステートの存在

作成日: 2021年12月18日

ディープステートとかイルミナティという陰の組織が世界を支配しているということは、私も以前から少し聞いてはいた。しかしそんな陰の組織が世界を動かすことはまずないだろうと思い、あまり気にも留めなかった。しかし今回のコロナ騒ぎがあって、どうしてこういう明らかに理に合わないことが世界的になされるのかと考えざるを得なくなった。そしてディープステートやイルミナティの陰の世界支配を考えなければこれが説明できないことに気が付いた。

今度のコロナ騒ぎのしかけはディープステートの大きなミスでないのか。今までディープステートのしたことは、確かに大きなことではあったが、直接的な影響を受ける当事者は限定されていた。他の多くの人は直接的な当事者でないため、あまり深く考えることもなく、ディープステートの存在に気付くことなく生活してきた。しかし今回のコロナ騒ぎはほとんど全世界の人々を当事者にしてしまった。直接的な当事者だから当然深く考える。それで今まで気付かなかった多くの人がディープステートの存在に気付くようになった。ディープステートはその存在に気付かれると今までのように巧みに動くことができなくなる。コロナ騒ぎをしかければ、ディープステートの大きな打撃になるということに、ディープステートのトップは気付かなかったのか。

2017年にデイヴィット・ロックフェラーは死去した。今回の騒動を見ると、ディープステートの後継者の力量は以前のトップよりかなり劣る、あるいは乱心したと考えざるを得ない。